
出外訪人追求信息 

傳福音乃是召會中生命的流出（一） 

讀經：腓一 5～6 

『為了你們從頭一天直到如今，在推廣福音上所

有的交通；我深信那在你們裏面開始了善工的，必

完成這工，直到基督耶穌的日子。』 

腓立比書給我們看見，在腓立比的召會總是

以福音為他們的職責。新約中有好些書信，但

只有腓立比書這樣清楚說到福音的傳揚。在羅

馬書、哥林多前後書、加拉太書、以弗所書、

歌羅西書、或其他任何一卷書，都沒有這樣清

楚的題到福音。提摩太前書所題到的，也不像

腓立比書所說的那樣清楚。 

此外，所有聖經學者都同意，腓立比書是論

到經歷基督的書；沒有另一卷書那樣多的論到

經歷基督。我們若仔細讀這卷書，就會看見第

一章告訴我們，基督是我們裏面的生命，使我

們能憑祂活著，並把祂活出來。第二章告訴我

們，基督是為我們所設立的榜樣。第三章告訴

我們，基督是我們目標的標竿。第四章告訴我

們，基督是祕訣。這樣一卷簡短的書非常深奧

並有力的說到對基督的經歷。 

憑著對基督的經歷傳揚福音 

雖然腓立比書主要論到經歷基督，這卷書也

論到召會的傳福音。這給我們看見傳福音與經

歷基督有關，且是在對基督的經歷中。在一章

開頭，保羅說傳福音是主所開始的善工，祂必

完成這工，直到基督耶穌的日子。（5～6。）

到一章末了，他說到與福音的信仰一齊努力，

爭戰如同一人，不是單個人的爭戰，乃是並肩

的爭戰。（27。）保羅在十八至二十一節說，『這

有何妨呢？或假意，或真誠，無論怎樣，基督

究竟被宣傳開了，為此我就歡喜，並且還要歡

喜；因為我知道，這事藉著你們的祈求，和耶

穌基督之靈全備的供應，終必叫我得救。這是

照著我所專切期待並盼望的，就是沒有一事會

叫我羞愧，只要凡事放膽，無論是生，是死，

總叫基督在我身體上，現今也照常顯大，因為

在我，活著就是基督，死了就有益處。』照整

章上下文看，正確傳福音的路就是活出基督，

並在我們身體上顯大基督。這不是僅僅用話語

傳揚，甚至不是藉著神蹟來傳揚，乃是藉著一

種生命，就是基督自己來傳揚。 

約翰十五章論到生命，而十七章指明建造。

十五章四至五節說，『你們要住在我裏面，我

也住在你們裏面。枝子若不住在葡萄樹上，自

己就不能結果子，你們若不住在我裏面，也是

這樣。我是葡萄樹，你們是枝子；住在我裏面

的，我也住在他裏面，這人就多結果子；因為

離了我，你們就不能作什麼。』八節說，『你

們多結果子，我父就因此得榮耀，你們也就是

我的門徒了。』十二節說，『你們要彼此相愛，

像我愛你們一樣，這就是我的誡命。』在十七

章二十一節說到建造：『使他們都成為一；正

如你父在我裏面，我在你裏面，使他們也在我

們裏面。』然後這節說到結果：『叫世人可以

信你差了我來。』十五章說到藉著住在主裏面

而結果子，十七章說到藉著信徒成為一，世人

就相信。我們在基督裏的一，是最有力的見

證。藉著這個一，世人才領悟一點基督的救

恩；然後他們就會相信基督是神所差來的那一

位。 

傳福音是內裏生命的流出， 

不是神蹟奇事的結果 

召會傳福音正確的路乃是生命與建造的

路。我們必須住在基督裏，與基督同活，並活

出基督，我們也必須在愛裏建造成為一。這樣

我們就會在傳福音上得勝。神蹟奇事又怎樣

呢？同一卷書給我們看見，在福音的傳揚上神

蹟奇事的地位。二章二十三節說，『當耶穌在



耶路撒冷過逾越節的時候，有許多人看見祂所

行的神蹟，就信入了祂的名。』神蹟似乎能帶

許多人到基督面前。然後二十四至二十五節

說，『耶穌卻不將自己信託他們，因為祂知道

萬人，也用不著誰見證人怎樣，因祂知道在人

裏面的是什麼。』主耶穌不將自己信託任何藉

神蹟而進來的人。毫無疑問，神蹟把群眾帶到

耶穌跟前，但耶穌卻不將自己信託他們。 

在原文聖經裏本來沒有分章分節。所以，三

章是接續二章的。三章開始時說，『但有一個

法利賽人，名叫尼哥底母，是猶太人的官。這

人夜裏來到耶穌那裏，對祂說，拉比，我們知

道你是從神那裏來作教師的，因為你所行的這

些神蹟，若沒有神同在，無人能行。耶穌回答

說，我實實在在的告訴你，人若不重生，就不

能見神的國。』（1～3。）這不是神蹟的事，

而是重生的事。主耶穌絕不把自己交託任何藉

神蹟進來的人，除非他已重生。二章裏有一群

人被神蹟激動而相信，他們來到耶穌跟前，但

耶穌不把自己交託他們。然後在二章和三章之

間有一個重要的『但』字。『但』有一個人來

見祂，要與祂有個人的接觸。 

我們必須放下來自我們的背景和天然領會

而有的錯誤觀念。福音的傳揚是召會生活的一

部分。我們是基督身體上的肢體。整個身體，

乃是盛裝主並彰顯主的器皿。所以召會的傳

揚，必定是召會生活的流出。如果我們都憑基

督並同基督活著，自然而然我們就是這棵偉大

葡萄樹活而盡功用的枝子。祂是葡萄樹，我們

這些祂身體上的肢體乃是枝子。當我們住在祂

裏面，且讓祂住在我們裏面，我們自然就結果

子。枝子結果子乃是內裏生命所成就的，是內

裏生命的表顯，彰顯。當我們住在葡萄樹裏

面，也讓葡萄樹住在我們裏面，葡萄樹的生命

就滋養我們，浸透我們，並藉我們結果子。外

面的結果子，乃是內裏生命的工作。這是生命

裏自然發生的事，不是搞活動，也不在於所謂

的能力與神蹟。枝子結果子不是神蹟的事，乃

是枝子日常的生活。只要枝子住在葡萄樹裏

面，也讓葡萄樹住在枝子裏面。他們不需要任

何特別或異常的感覺，他們就是那樣的生活；

然後葡萄樹的生命就運行、作工、浸透、滋養，

於是結出果子。（摘自《憑生命的路傳揚福音》127

～131頁） 
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一  去向亡世供應基督，      非僅藉話之所云。 

更藉生活分出基督，       供應可憐的人群。 

（副）去向亡世供應基督，       使祂顯於你生活； 

憑祂活著，將祂分出，     使人與你同得著。 

二  去向亡世供應基督－       你所有的寶貴主； 

將你基督分給親人，       作其成功與財富。 

三  去向亡世供應基督－       你所享受的基督； 

將你基督分給朋友，       作其誇耀與鴻福。 

四  去向亡世供應基督，       祂是你命並一切； 

將你基督分給眾人，       人來嘗祂超越。 


